

Stadträtin Margarete Heinrich wird neues Mitglied in der CSU-Stadtratsfraktion

In der CSU-Stadtratsfraktion Augsburg gibt es einen personellen Zuwachs. Frau Margarete Heinrich wird ab 01. November 2024 Mitglied in der CSU-Fraktion.

Fraktionsvorsitzender Leo Dietz: „Wir erhalten mit Margarete Heinrich eine äußerst zuvorkommende und geschätzte Stadtratskollegin. Ihre jahrzehntelange kompetente, zuverlässige und vor allem engagierte Arbeit in der Stadtpolitik sowie im Stadtrat wird uns sehr bereichern. Mit ihrem langjährigen ehrenamtlichen Engagement u.a. im sozialen, gesellschaftspolitischen und sportlichen Bereich, ihrem beruflichen Hintergrund und Netzwerk, ist sie für die CSU-Fraktion und unserer politischen Arbeit in den Ausschüssen sowie im Stadtrat ein wertvoller Gewinn.“

Margarete Heinrich ist seit 2002 im Augsburger Stadtrat. Sie ist in vielen Vereinen engagiert und hat immer ein Ohr für die Belange der Augsburger Bürgerinnen und Bürger. Sie begleitete mit großem Einsatz aktiv viele Entscheidungen und Projekte der Stadt Augsburg. Die ehemalige Feuerwehrfrau und alleinerziehende Mutter setzt sich seit Jahren für die Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Politik ein. Chancengleichheit ist eine Herzensangelegenheit für sie. Sie hat sich über Jahre ein großes Netzwerk aufgebaut, das zu einer fundierten Meinungsbildung beiträgt. Für die gelernte Bankerin sind Fakten und Zahlen Alltag und dieses Wissen bringt sie auch in ihre politische Tätigkeit ein. 2022 wurde ihr politisches Engagement mit der kommunalen Verdienstmedaille in Bronze des Freistaat Bayerns ausgezeichnet.

„Demokratie braucht gemeinsames politisches Engagement und die Bündelung von Kräften. Ich bin gefragt worden, ob ich mir eine Mitarbeit in der CSU-Fraktion vorstellen könnte. Ich habe dies bejaht und beschlossen, mein Engagement, meine Erfahrungen und politisches Wissen in die CSU-Fraktion mit einzubringen“, sagt Margarete Heinrich. „Dabei sind mir die Belange meines Stadtteils Haunstettens nach wie vor sehr wichtig und ich werde mich auch zukünftig dafür einsetzen. Ich freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit innerhalb der CSU-Fraktion im Interesse für unsere Stadt und für unsere Bürgerinnen und Bürger. Wir stehen alle vor großen Herausforderungen, die wir nur gemeinsam meistern können. Und dazu möchte ich meinen persönlichen Beitrag leisten.“